

Ende letzte Monates kam es zu kontinuierlichen Abwasser-Abtransporten aus der Adenstedter Kläranlage. Jedem sind sie bestimmt schon aufgefallen, die orangeroten Fahrzeuge, die im Zweischichtbetrieb durch das Dorf rollten.



Der Grund dafür waren laut Gemeinde unzulässige Einleitungen in das Abwassernetz, die zu einem erhöhten CSB-Wert der Kläranlage im Zulauf führten, für die diese nicht ausgelegt ist.

Vom 27.4. bis zum 3.5 wurde so im Zweischichtbetrieb das Abwasser auf andere Anlagen verteilt.



Mitlerweile liegen die Werte wieder im zulässigen Bereich.